

Zwei Titel für die Familie Maag

Norbert Sturmy aus Tafers ist zum Abschluss des Eidgenössischen Schützenfestes in Frauenfeld vor zwei Klubkollegen Schützenkönig in der Kategorie Sportwaffen geworden. Für Aufsehen hat auch ein Geschwisterpaar aus Höri gesorgt.

URS HUWYLER

Die 50 besten Schützen und Schützinnen haben sich während der vergangenen vier Wochen in Frauenfeld für den prestigeträchtigen Schützenkönigs-Ausstich in der Königsklasse Sportwaffen qualifiziert. Genau genommen ist dies bei den Frauen nach dem verletzungsbedingten Forfait der vierfachen EM-Medaillengewinnerin Andrea Brühlmann (Windeln TG) nur noch Sonja Maag aus Höri gelungen. «Ich bin selbst überrascht, dass es gereicht hat», strahlte die Standardgewehr-Spezialistin, die damit inoffiziell «Schützenkönigin» geworden ist. Als einzige Frau inmitten von Welt- und Europameistern oder Olympiateilnehmern um die Krone mitschiessen zu dürfen, «schenk dies ist ein grosser Erfolg».



(Bild: Urs Huwyler)

Kurt

Maag

aus

Höri

und

Sonia

Maag

aus

Tafers

wurden

in

der

1.

Runde

aus-

gesche-

dent

in

der

<p